





BH&F MENUISERIE A PARTICIPÉ AU SALON INTERNATIONAL DU PATRIMOINE CULTUREL!

Lors de notre participation à la 30^{ème} édition du <u>Salon</u> <u>International du Patrimoine Culturel</u> au Carrousel du Louvre à Paris, nous avons eu l'opportunité de présenter nos gammes de menuiseries extérieures, qui allient tradition et innovation. Le lieu idéal pour mettre en avant notre savoir-faire artisanal à visée d'excellence.

Cet évènement s'impose comme le salon du patrimoine le plus ancien et le plus important au niveau européen et s'inscrit comme le **rendez-vous incontournable** des acteurs professionnels du secteur



de la restauration et de la sauvegarde du patrimoine bâti ou non bâti, matériel ou immatériel.

BH&F Menuiserie se devait d'y présenter l'aboutissement du travail de ses équipes.



Nos menuiseries extérieures sont le fruit d'un savoir-faire basé sur des valeurs transmises de génération en génération et développées en collaboration avec des ACMH soucieux de la conservation des bâtiments historiques en pleine période de transition écologique et technologique.

Robuste et durable, fabriqué à partir de bois français, chaque ouvrage est conçu dans un souci de détail afin de s'intégrer harmonieusement dans le patrimoine architectural.



Dans ce salon, nous avons mis en lumière ce matériaux de première qualité qu'est le

Chêne ainsi que nos innovations techniques qui nous permettent de proposer des menuiseries qui répondent aux normes les plus strictes en matière de performance énergétique.

Nos visiteurs ont été particulièrement intéressés par

l'apparence d'un double vitrage dans une menuiserie Monument Historique fabriquée en 2024.





Entourés d'exposants passionnés de métiers d'art, les échanges que nous avons eus avec les participants ont été très enrichissants. Beaucoup ont partagé leurs projets de rénovation et nous avons pu discuter de **solutions personnalisées** adaptées à leurs besoins. Ce dialogue direct a renforcé notre conviction que **chaque projet est unique** et mérite une attention particulière.

Attention particulière rendue possible exclusivement grâce à **l'investissement personnel** que chaque collaborateur, actuel ou ancien, a su mettre et sait mettre encore aujourd'hui, dans les différents chantiers tant dans notre **pôle Menuiserie** que dans notre **pôle Gros-Œuvre**.





En conclusion, la présentation de notre niveau d'excellence en matière fabrication de menuiseries extérieures au <u>Salon International du Patrimoine Culturel</u> a été une véritable réussite qui nous permet de nous compter parmi les meilleures entreprises françaises dans ce domaine. Nous avons pu faire découvrir notre savoir-faire et créer de précieux liens avec d'autres professionnels et passionnés du patrimoine.



Nous sommes impatients de concrétiser ces échanges, mettre en œuvre ces différents projets et continuer à **promouvoir l'esthétique et la durabilité** de nos menuiseries extérieures en Chêne.

Nous remercions tous les visiteurs de notre stand et toutes les personnes qui ont exprimé un intérêt pour nos ouvrages.

Merci à tous les parisiens pour l'accueil remarquable et chaleureux au sein de votre magnifique cité. **Merci** à nos équipes de menuiserie et de gros-œuvre.

Merci aux prestataires et collaborateurs du <u>Carrousel du Louvre</u> et des <u>Ateliers d'Art De France</u> pour ce travail remarquable.

Ensemble, continuons à faire vivre le patrimoine à travers des créations qui allient tradition et innovation

Nos coordonnées:



BH&F, un groupe, deux pôles de compétences :



